

◇最初校庭がじゅるくて心配でした。朝の準備のときにスポンジで吸ったりして、だいぶよくなって安心しました。ムカデ競走は6人ムカデで抜かれてしまいました。8の字跳びは最初は100回超えたのでうれしかったです。でも2回目のすくい跳びが30回くらいで悔しかったです。ソーランは間違えずに踊れてよかったです。(有寿人)



◇予行練習がなくて当日不安だったけど、どうにかできたのでよかったです。ムカデは負けてしまったけど楽しかったのでよかったです。最後のリレーは2周できったです。竜馬くん抜かれてすごく悔しかったけど、いい思い出ができたのでよかったです。保護者とやる競技が多かったけど、楽しかったし、おもしろかったのでよかったです。(明香)



◇中学生になって初めての運動会でした。練習から本気で取り組んで、ソーランとかを覚えることができよかったです。くす玉を投げるときにいつも上手に開かなくて、「本番どうなるかな～」と思ったけど、本番では成功してうれしかったです。リレーで最初は勝っていて順調だったけど、最後で竜馬くん抜けて悔しかったです。来年もがんばりたいです。(陽水)



◇中学生として参加するのは2回目だったけど、昨年よりも楽しくできたんじゃないかと思いました。今考えると、ずいぶん前からがんばってきたんだなと思いました。デコ作成やソーラン節などで1年生を引っ張っていく立場は大変だったけど、当日実を結んで、とても思い出に残る運動会になりました。(由美子)

中学生にとっての運動会

早朝からのグラウンド整備の後は、好天に恵まれて、運動会を実施することができました。中学生の感想を紹介します。

◇ソーランは初めてだったけど、2年生に教えてもらいながら練習して楽しかったです。みんなで協力して絵を完成したときはうれしかったです。練習は雨であまりできなかったけど、当日はいい天気でした。放送がとても難しかったです。8の字跳びですくい跳びが30回くらいで小学生に負けたので悔しかったです。(麻桜)



◇ムカデ競走で2年生に勝ててよかったです。練習する時間が少なかったけどがんばることができてよかったです。リレーではうまくバトンを受けとることができてよかったです。練習した成果が出ました。練習は大切だと改めて思いました。きびきび行動ができてよかったです。(美桜)

◇ソーランの練習では、「どこいしょ」のときに立てなかったり、踊りを忘れてずれたりしたことがあったので不安だったけれど、本番ではちゃんとできてよかったです。最後のリレーでは、美桜さんと練習したバトン渡しがちゃんとできたのでよかったです。借り人競走では、あめとりが大変だったけど、楽しくがんばってできたので良かったです。(歩)

